



2024/11/7 第9号

2024年11月7日、愛媛県に植樹祭ラッピングカー仕様のサクラを貸与して参りました。

2026年春に愛媛で第76回植樹祭が開催されます。全国植樹祭は、豊かな国土の基盤である森林・緑に対する国民的理解を深めるために、公益社団法人国土緑化推進機構と都道府県との共催により行う国土緑化運動の中心的行事です。愛媛県では昭和41年以来60年ぶり2回目の開催となります。

そんな愛媛での植樹祭に向けて機運を盛り上げるために、貸与したサクラの車体には、植樹祭のロゴマークや県イメージアップキャラクター「みきゃん」らのイラストを入れ、走る広告塔として、植樹祭をPRしていきます。また、植樹祭を通じて愛媛県全体で環境問題を考えるというイベントの趣旨に電気自動車はピッタリだと思います。



この取り組みの背景には、2024年3月に締結した、電気自動車（EV）を活用した脱炭素社会の実現や地方創生に向けた包括連携協定の活動にも繋がっています。

EV普及や再生可能エネルギーの利活用促進による脱炭素化のほか、EVを活用した防災・減災、観光振興などによる地域活性化にも貢献していきたいと思っております。